

## COMPETICIONES

# Dorna se alía con Moto Trainer para lanzar el simulador de MotoGP

El campeonato del mundo de motociclismo se acerca a sus fans a través de un sistema de entrenamiento para pilotos.

Palco23

21 ene 2021 - 17:26



Dorna Sports se asocia con Moto Trainer para llevar el entrenamiento de los pilotos al gran público . Los aficionados a MotoGP podrán sentir las emociones de un Gran Premio a través de un simulador de motocicletas que les permite entrenar usando sus propios vehículos.

A través del software de Moto Trainer, producido por Milestone (socio de MotoGP), y un simulador que recuerda al utilizado por los ciclistas, los deportistas tienen la oportunidad de aprender a conducir sus motos en todos los circuitos del mundo emulando a sus ídolos.

Este nuevo sistema de entrenamiento se vincula al videojuego MotoGP , ofrece a los pilotos la posibilidad de formar parte de la acción con movimientos del mundo real sincronizados con la representación digital de su conducción en pantalla.

## **Dorna acerca MotoGP a sus aficionados a través de un simulador que les permitirá emular a sus ídolos**

“El *software* de Moto Trainer puede cargar cualquier circuito y motocicleta”, señala Andrea Lombardi, consejero delegado de Moto Trainer. “Los pilotos replican el video en la telemetría de referencia”, agrega, con “el software analizando el rendimiento monitoreando el acelerador, los frenos delanteros y traseros, la caja de cambios y las trayectorias”.

“Es otra forma más en la que los fans pueden conectarse y disfrutar de su deporte favorito”, explica Pau Serrancanta, director general de Dorna Sports. “El hecho de que también puede ser utilizado junto con el videojuego de MotoGP refuerza el proyecto de deportes electrónicos de Dorna”, sentencia.